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久夫美術館 
ひ さ お

- HISAO ART GALLERY -

　
展
示
室
に
は
久
夫
さ
ん
が
若
い
頃
か

ら
描
き
溜
め
た
絵
画
や
流
木
ア
ー
ト
、

廃
材
を
利
用
し
た
金
属
彫
刻
な
ど
多
彩
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ャ
ン
ル
の
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が
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れ
、
観
る

人
の
目
を
楽
し
ま
せ
ま
す
。

　
美
術
館
の
建
築
に
も
こ
だ
わ
り
、
解

体
さ
れ
る
古
民
家
の
廃
材
な
ど
を
利
用

し
て
、
久
夫
さ
ん
自
身
が
11
年
間
か
け

て
完
成
さ
せ
ま
し
た
。久
夫
さ
ん
は
「
廃

材
だ
か
ら
表
情
が
あ
っ
て
面
白
い
。楽

し
む
つ
も
り
で
気
軽
に
立
ち
寄
っ
て
ほ

し
い
」と
話
し
ま
し
た
。

　画家の知名久夫さんが制作した絵画や廃材を利
用した金属彫刻、ボトルアートなど 500 点以上の
さまざまな作品を展示する個人美術館。鑑賞後、ひ
と休みできるカフェスペースも併設。この機会に
足を運んでみてはいかがでしょうか？

　今年 10 月に「おくやみ
ハンドブック」が発行され
ました。冊子の内容は、死亡に伴う役場内での
各種手続きを掲載しています。
　死亡届が提出された時や終活の参考に確認
したい方に住民環境課窓口で配布しています。
　大切な方を喪い大変な時期に必要な手続き
を済まされる一助となれば幸いです。

11月7日　　　　 「事業用自動車
（緑ナンバー）」使用を要請

　公共社団法人沖縄県トラック協会（新城
英一会長）は町と町議会に対して、公共工
事発注に際しての事業用自動車（緑ナンバ
ー）の使用を要請しました。
　本協会は、一部の公共工事において自家
用ダンプを使用して有償による無許可の
運送行為（いわゆる白トラ行為）を行う者
が散見される現状を指摘し、「公共工事の
契約には『事業用自動車（緑ナンバー）の使
用』を明記すること」や「白トラ行為の排
除、過積載の禁止について受注事業者へ指
導すること」などが要請されました。

▼左から妻の房江さん、久夫さん、娘の友子さん。息子の友木さんも一緒に、家族で営む

しんじょう

ひで かず

お問い合わせ先  住民環境課  ☎998-2443

おくやみハンドブックは
町ホームページでも閲覧できます

「おくやみ
ハンドブック」を
発行しました
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まちの美術館

　 八重瀬町字具志頭 1038-1
☎ 098-914-0688

10時～17 時営業 月 ・火休館

500 円 （高校生以下無料）入館料
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　11 月 2 日、大規模地震・津波を想定
した訓練が県内各地で実施され、本町
では学校、福祉施設、津波浸水想定区域

（長毛・港川）等で避難訓練が行われま
した。
　当日、県から大津波警報を知らせる
緊急速報メールが一斉送信された後、
長毛・港川地区では、避難を指示する
町内放送が流れ、住民や保育園児らが、
避難所の向陽高校へ避難し訓練に参加
しました。
　避難所では、向陽高校 3 年生 17 名
が避難した住民を校舎へ誘導したほ
か、警察・消防・自衛隊による簡易講
習が実施され、防災意識の向上を図り
ました。

■八重瀬町文化交流拠点施設（仮称）は、「生涯学習」
「文化振興発信」「町民活動支援」「交流」「近代資料等の
保管・公開」の各種機能を備えた複合施設。
・令和６年度 ：実施設計
・令和 7 年度： 着 工  
・令和 9 年度：完成予定

【長毛・港川】11月5日の「世界津波の日」を
前に、避難訓練を実施

11月2日
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　八重瀬町文化協会（金城光子会長）は、町が計画
する八重瀬町文化交流拠点施設（仮称）の建設を
見据えて、姉妹都市の高知県香南市にある芝居小
屋「弁天座」や市中央公民館など市の文化施設を
今年 9 月に視察し、その視察内容をまとめた報告
書を新垣町長へ提出しました。
　報告書には「弁天座」の施設運営者へのヒアリ
ングも含まれ、施設の運営・収支等に加え、建設
前に市が住民の想いや意見を収集したことや施
設の設計・建設工事を当時の運営予定者に委託
したことで、住民や運営側の意見を活かした経緯
が報告されました。視察した会員らは「町の新し
い文化施設の建設に際しては利用者や演者、専門
業者など様々な意見を収集し、より良い施設にな
るよう建設のプロセスを大切にしてほしい」と提
言しました。
　新垣町長は「今回の視察はお互いにプラスにな
る。利用する住民や演者の皆さんの意見を丁寧に
拾い上げ、設計に活かしたい」と話しました。

【町文化協会】高知県「弁天座」を視察し、
新しい文化施設建設へ提言

11月7日

▲町長へ視察報告する文化協会会員と関係者ら

きんじょうみつ こ
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